

**POUR LA PREMIERE FOIS,
UN MATCH DE WATER POLO FEMININ
A EU LIEU EN RASSEMBLANT UNIQUEMENT
DES JOEUSES DU LANGUEDOC ROUSSILLON.**

Un match de gala de water polo féminin a été organisé dimanche dernier dans le cadre du championnat Accessit N4 qui s'est déroulé à Narbonne. Toutes les filles pratiquantes de water polo s'étaient données rendez-vous pour disputer un match opposant l'équipe féminine Montpelliéraine (12 joueuses) au regroupement des filles du Languedoc Roussillon (5 joueuses de St Chély d'Apcher, 1 joueuse des Dockers de Sète, 2 joueuses de St Estèves, 1 joueuse de Narbonne ainsi que 2 joueuses d'Istres soit un total de 11 joueuses coachées par Agathe, l'entraîneur des Dockers.

Le résultat du match s'est soldé par une victoire de Montpellier par 5 à 2, en effet le Collectif Montpelliérain plus expérimenté est venu à bout de la fougue et de l'enthousiasme du Languedoc Roussillon qui manque malheureusement de pratiques collectives.

Ce match de water polo féminin qui avait pour objectif de promouvoir cette activité a pu se dérouler grâce à l'ensemble des clubs qui ont su accueillir et développer au sein de leur structure de water polo la pratique du water polo féminin.

Un match retour est imaginé en ouverture de l'équipe première de Montpellier dans les semaines à venir.

On notera également que 2 jeunes poloistes du Languedoc Roussillon ont d'ailleurs été retenues pour participer aux championnats de France cadets avec l'équipe de la Méditerranée qui rassemblera des joueuses des clubs de Nice, St Chély d'Apcher, Aix en Provence, Dockers de Sète et Toulon..